

Canat & Warton

Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

111 m²

Réf. 16_10696 LQ

885 000 €

Le Pradet

Appartement à vendre (83220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quoi de mieux que de se réveiller face à la mer.... Sur la commune du Pradet, découvrez ce superbe appartement T4 de 110m2 au dernier étage d'une petite résidence privée avec terrasse de 25m2. L'appartement se compose d'une pièce à vivre lumineuse avec sa cuisine neuve et entièrement équipée. Côté nuit, vous trouverez 3 chambres dont une belle suite parentale avec dressing et salle d'eau, une salle de bain. Le bien est équipé de climatisation réversible. Il bénéficie de 2 places de parking privatif. Combles aménageables (velux). Appartement aux prestations de qualité avec vue à couper le ...

What's better than waking up facing the sea.... In the town of Pradet, discover this superb 110m2 T4 apartment on the top floor of a small private residence with a 25m2 terrace. The apartment consists of a bright living room with its new and fully equipped kitchen. On the night side, you will find 3 bedrooms including a beautiful master suite with dressing room and bathroom, a bathroom. The property is equipped with reversible air conditioning. It has 2 private parking spaces. Convertible attic (velux). Apartment with quality services with breathtaking views. Supermarket, pharmacy and bread ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

